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掲示板組合員の声と願いに応えるために

第26回通常総代会報告
第26回通常総代会が6月11日（水）石川県地場産業振興セ

ンターで開催され、365名の総代が出席し（代理人出席、書

面議決含む）、提案された全議案を賛成多数で可決しました。

大谷理事長からは、能登半島地震や奥能登豪雨災害で被害

に遭われた方へのお見舞いの言葉とともに、コープいしかわ

組合員をはじめ全国の生協の組合員・役職員からの温かい

支援をいただき、生協のつながる力が暮らしの再建に大きな

力になったこととこれからも一人ひとりに寄り添い続け、息

の長い支援を続けていくことなどの挨拶がありました。

議事は議案書に基づき第1号議案から第5号議案

まで提案されました。議案について7名の総代か

ら、能登復興支援活動への感謝、組合員活動や地

域協議会について、宅配料値上げについて、平和と

憲法を大事にする取り組みの要望などの発言があ

りました。理事会からの回答の後、審議は終了し採

決が行われ、全議案を賛成多数で可決しました。

出資配当のお知らせ出資配当のお知らせ

6月下旬より「総代会報告と出資配当のご

案内」をハガキにてご案内いたします。出

資配当は生協の事業活動で出た剰余金を

組合員に還元するものです。

【出資配当率】
2024年度平均出資額の0.3％

● 議案一覧と採決結果

議　案

第1号議案

内　容 結　果

2024年度活動のまとめ、及び
2025年度活動の方針 承認の件

第2号議案
2024年度決算、及び
剰余金処分案 承認の件

第3号議案 2025年度予算 決定の件 可決承認

可決承認

可決承認

可決承認

可決承認

第4号議案 役員追加選任の件

第5号議案 役員報酬決定の件

POINT タオルのおすすめの洗い方

タオルの糸１本１本から

繊維が落ちているんじゃ

タオルには様々な種類のものがありますが、綿の糸（綿の繊維
をより合わせたもの）を使って織り上げられているものが一般
的です。タオルに用いられる綿の糸は繊維同士をゆるくより合
わせて作られており、そのことでタオルのやわらかな風合いが
生まれます。そのため、洗濯などで繊維同士がこすれると、より
合っていた繊維がほどけて落ちてしまうことがあります。なお、
この状態は洗濯を繰り返すうちに徐々に落ち着いてきます。

タオルから細かい
繊維がでます。 「タオル生地と繊維のお話」

洗濯方法に
ポイントが
あるんだね！

承認及び報告された主な議題は次の通りです。

理事会だより
2024年度 第13回 5月22日（木）開催

●フードドライブを4月11日（金）に石川西地域協議会が開催し9名から268点、53.1ｋｇの
食品が提供されました。また、4月13日（日）に南加賀地域協議会が開催し、4名から28
点、3.2ｋｇの商品が提供されました。提供商品はいしかわフードバンク・ネットを通して地
域の社会福祉協議会に寄贈しました。
●4月26日（土）コープ農園お米コース水田体験「田植え」を開催し、お米コースに登録した
16家族52名（大人26名、子ども26名）が参加しました。当日はぶった農産のご指導のも
と、農作業の苦労や喜びを通して食の大切さを学ぶ機会となりました。
●夕食宅配では、おいしさや手づくり、高たんぱく低脂質などをコンセプトとした「極みおか
ずコース」が新たに追加となり、組合員案内を開始しました。
●デイサービスこーぷあいあい、グループホーム戸板ではお花見ドライブを実施し季節の
行事を楽しみました。また、こーぷあいあいで、16周年祭を3日間開催し、フラダンス、大
正琴・三線、日本舞踊を楽しみました。

1.新物流センター建設投資提案の延期について
2.2025年度 期中業務機構の変更について 
3.情報セキュリティ関連規程 一部改定について
4.春の総代会議（速報）と今後の対応について

2.第26回通常総代会議案（第2号・第3号議案） 承認の件

3.加盟団体総会議案の組織判断の件

決まったこと

報告されたこと

1.4月度事業・経営報告 承認の件

組合員の環境貢献度（5月度）
商品カタログ回収率

注文書袋・保冷箱内袋回収率
70.5％
28.3％

コープいしかわの姿
2025年4月1日～2025年4月30日

検査名

新商品事前

定例企画商品

残留農薬検査

産地判別検査

276品

334品

13品

1品

検査実施数

4月度安全確認情報
（3月21日～4月20日 検査結果判明分）

予算 実績 前年

宅配事業供給高（億円）

店舗事業供給高（億円）

経常剰余金（万円）

11.4

3.7

-2,061

11.4

3.8

-1,414

10.9

3.6

-1,819

（カッコ内は前月比）

出資金：72億6,059万円（　 4，464万円）
組合員数：167，167人（　 497人）

UP

UP

どうすれば
いいのかな…
はかせに聞いてみよう！

今日はタオルを
新しくしたわよ

ママ！
タオルで顔をふいたら
細かい繊維が
いっぱいつくよ！

買ったばっかり
だからかな。
お洗濯もしたのに…

タオルの表面を更に拡大したもの

タオル表面の拡大図

糸の繊維を織り込んでタオルに
なります。

□ 柔軟剤の過度の使用は避けよう
柔軟剤を使用するとやわらかい肌ざわりに仕上がる反面、
繊維のすべりがよくなるため、繊維がほどけやすくなります。
使い始めのタオルでは特に起こりやすいため、適量の柔軟
剤を使用しましょう。

□ 洗濯ネットに入れて洗濯しよう
洗濯機内で洋服のボタンやジッパーなどに表面の繊維が
ひっかかり、繊維が飛び出すことがあります。

□ たっぷり（多め）の水で洗おう
水が少なかったり、洗濯物が多いと、繊維がすれやすくなります。

たくさんの総代の出席があり皆さんの熱心さを感じました。皆さんそれぞれ
の思いは違うかもしれませんが、今日出席して良かったと心から感じました。

会場前に駐車してあるキッチンカーを見て、コープこうべの方 の々温かい心
に感謝と全国の生協とのつながりに感激しました。私は第1号議案の能登
半島地震への対応が一番興味深く、私が生協の組合員であることで気軽
に募金できる機会があることは満足と幸せを感じます。

地域協議会活動報告についての発言は、生協に加入したばかりの人でも地域協議会の存在につい
て分かりやすくまとめられており、紹介資料として参考になりましたし、多くの組合員さんにも届いて地
域協議会が盛り上がると良いな♪と思いました。

出席した
総代より

大谷理事長 議案説明をする濱上専務理事

1413

こんな声が
ありました！


